



TRAINER-C-LEHRGANG IN LIPPE

Der Landesverband Lippischer Reit- und Fahrvereine führte in Kooperation mit dem KRV Höxter-Warburg das Pilotprojekt „Externer Trainer-C-Lehrgang“ durch. Unter der Leitung von Martin Plewa, unterstützt durch Beatrice von Kanne aus Steinheim und Gernot Berendes aus Brakel führte der Weg auf verschiedene Reitanlagen in Lippe. Die Reitanlagen Brockmeier (RV Oerlinghausen-Währentrup), Gut Wierborn und Schlingheider (beide Hubertus Eschenbruch) sowie die Reitanlage Betge (Cherusker Remmighausen) bildeten die Ausbildungsstützpunkte der Lehrgangsteilnehmerinnen.

Anlässlich der Prüfung in Remmighausen bescheinigten die Richter Klaus Harms, Tonius Lehmkuhl und Heinrich Plaas-Beisemann den Teilnehmern sehr gute Leistungen und teilten mit, dass einige die Chance auf die August-Lütke-Westhues-Pla-

kette für herausragende Leistungen haben. Martin Plewa bedankte sich für die gute Zusammenarbeit und freute sich über den Lehrgang mit dem besten Ergebnis in seiner Zeit als Ausbilder. Damit kann man das Pilotprojekt „Externer Trainer-C-Lehrgang“ als voll gelungen bezeichnen.

Neue Trainer-C: Sina Stehle (Dörentrup), Viktoria Leifeld (Exter-

tal), Lara Thiermann, Anne Maaß, Ronja Schlingheider, Marie Rellensmann (Hubertus Eschenbruch), Isabell Stuckenberg, Marilena Keller, Corinna Drave, Sibylle Betge (Cherusker Remmighausen), Marina Hannig, Stephanie Sprenger (Bad Meinberg) Kim Putro (Oerlinghausen-Währentrup), Iris Fuhrmann (Walddörfer RuFV).

Kerstin Deppe



Die neuen Trainer-C aus Lippe

Foto: K. Deppe